

CARLETON—BAIE DES CHALEURS, COMME LIEU DE REPOS EN ÉTÉ.

Ceux qui cherchent des places de santé et d'amusements apprendront avec plaisir que l'ont fait des préparatifs considérables pour recevoir et accommoder les visiteurs qui désirent jouir du bon air de la mer, voir de magnifiques paysages, splendides pêcheries, la chasse, promenade sur l'eau et les bains, à Carleton, Baie des Chaleurs, un des points le plus charmant de la Province de Québec.

Carleton, comme je l'ai remarqué l'été dernier, est un village très remarquable situé sur le bord de la mer, possédant de beaux magasins, bon chemins, les malles sont reçues tous les jours, communication télégraphique et en rapport avec Campbellton (une station du chemin de fer Intercolonial à peu près 30 milles) par vapeur trois fois par semaine, ou, si l'on